

Concours de Nouvelles St Marc 2023

1er Prix Ecolier - Auguste Bouygues

Jack et la guitare magique

Il était une fois un enfant appelé Jack. Il adorait la guitare et il prenait des cours. Chaque fois qu'il rentrait de ses cours de guitare, il jouait un petit morceau et ses parents lui disaient : "Bravo! Comme tu t'es amélioré!" Mais son rêve n'était pas de devenir guitariste, son rêve était de monter sur un dragon. Il en rêvait toutes les nuits, encore et encore. Un soir, alors qu'il revenait de son cours de guitare et qu'il en jouait comme tous les soirs, un éclair de lumière traversa la chambre et arriva jusqu'à sa guitare, puis s'éteignit. Il entendit un rugissement et se cacha sous son lit avant de demander : "Qui est là ?" Personne ne lui répondit. Tout à coup, il vit une ombre passer devant sa fenêtre et l'ombre entra dans la pièce. Il la reconnut aussitôt : c'était celle d'un dragon. Il sortit sa tête de sacoche pour mieux le voir. Il était petit pour un dragon mais assez grand pour le porter entier. Il était très beau, il avait de grandes ailes, il était doré, avec des yeux verts et de grandes dents. Jack lui demanda : "Comment

T'appelles-tu ?¹

Le dragon lui répondit : ¹ Je m'appelle Etincelle, dit-il. ¹ Et toi ?

¹ Jack. Comment es-tu arrivé ici ? demande Jack.

¹ Je suis là grâce à la magie. Je suis un dragon magique et je ¹ apparaissais dès qu'on焦ue mon morceau préféré, dit Etincelle. Grime sur mon dos, lui dit le dragon. ¹ avec grand plaisir ! dit Jack, et il monta sur son dos.

Ils s'élancèrent dans les airs, planèrent et tourbillonnèrent dans le ciel pendant un long, très long moment. Puis il rentrèrent dans la chambre de Jack. Ils restèrent un très long moment à regarder les étoiles et à essayer de voir des constellations. Puis, Jack regarda l'heure et il s'aperçut qu'il était très tard. Ils se dirent au revoir et se promirent de se revoir le plus souvent possible. Puis, le dragon s'en alla et disparut dans un éclair de lumière aussi vite qu'il était arrivé. Son rêve s'était réalisé. Il était heureux comme il ne l'avait jamais été. Il était comme submergé d'une joie intense. Puis il s'endormit et rêva de dragon.